

Medienmitteilung

Zürich, 30. November 2020

LUNGE ZÜRICH initiiert mit dem Bezug des neuen Hauptsitzes ein umfassendes Betreuungskonzept

Zeitgleich mit dem Bezug des neuen Hauptsitzes und einer neuen Beratungsstelle im Circle am Flughafen Zürich am 1. Dezember 2020, startet LUNGE ZÜRICH das neue Betreuungskonzept namens «Haus der Lunge». Die Non-Profit-Organisation orientiert sich dabei enger an den Bedürfnissen der Patientinnen und Patienten entlang des ganzen Patientenpfades.

«Haus der Lunge» bezeichnet ein neues Betreuungskonzept und damit eine neue Betreuungsphilosophie, die LUNGE ZÜRICH in den kommenden Monaten und Jahren aufbauen und einführen wird. Ähnlich dem sich dauernd ändernden Gesundheitsumfeld bleibt auch das Konzept «Haus der Lunge» dynamisch und wird sich laufend anpassen. Es orientiert sich stärker an den Bedürfnissen der Patientinnen und Patienten. Ziel ist es, umfassende Dienstleistungen entlang des gesamten Patientenpfades anzubieten: Von der Aufklärung und Prävention bis zur Früherkennung, Diagnosestellung und der nachfolgenden Beratung und Betreuung.

Neue Angebote und Massnahmen

LUNGE ZÜRICH hat im Jahre 2020 sein Angebot bereits in einem ersten Schritt im Bereich Heimventilation durch das Trachealkanülen- und Sekretmanagement ausgebaut. Die neuen Angebote umfassen jeweils die Beratung bei den notwendigen Gerätschaften, die Schulung der betroffenen Personen und ihren Angehörigen sowie den Austausch mit weiteren involvierten Fachpersonen.

Institutionsübergreifende Zusammenarbeit als Schlüssel zum Erfolg

Die verbesserte und noch gezieltere Beratung und Betreuung von COPD-Patientinnen und -Patienten ist das nächste Fokusthema von LUNGE ZÜRICH im Rahmen der «Haus der Lunge»-Umsetzung. Betroffene Patientinnen und Patienten sind oft mit einer Flut an Informationen konfrontiert – sei dies vom Hausarzt, der Lungenfachärztin oder aufgrund einer akuten Verschlechterung bei einem Spitaleintritt/-austritt oder einem nachfolgenden Rehabilitationsaufenthalt. Mit dem neuen Angebot leistet LUNGE ZÜRICH einen wertvollen Beitrag zur Koordination zwischen den verschiedenen Ansprechpersonen und unterstützt die Patienten beim Verarbeiten und erfolgreichen Umsetzen der vielen Informationen und Anweisungen.

LUNGE ZÜRICH

The Circle 58, CH-8058 Zürich-Flughafen
T 044 268 20 14, F 044 268 20 20, pr@lunge-zuerich.ch
www.lunge-zuerich.ch, Spendenkonto: 80-1535-7



Umzug und Neueröffnung am 1. Dezember 2020

Die Anzahl der von LUNGE ZÜRICH betreuten Patientinnen und Patienten hat in den vergangenen Jahren stetig zugenommen und beläuft sich auf knapp 15'000 Personen. Parallel dazu wurde die Belegschaft vergrössert, was zu Platzproblemen in den aktuellen Büroräumlichkeiten führte. Damit LUNGE ZÜRICH auch in Zukunft optimale Betreuungsangebote anbieten kann, eröffnet die Non-Profit-Organisation per 1. Dezember 2020 den neuen Hauptsitz inklusive Beratungsstelle im Circle am Flughafen Zürich. Die Vereinigung sämtlicher Stabfunktionen unter einem Dach wird zu zusätzlichen Synergien führen.

LUNGE ZÜRICH: Hilft. Informiert. Wirkt.

Der Verein Lunge Zürich engagiert sich seit mehr als 100 Jahren für gesunde Lungen und hohe Lebensqualität für Lungenkranke. Er ist der Ansprechpartner für alle Fragen im Bereich Lunge, Lungengesundheit, Luft sowie Atmung und erbringt umfassende Dienstleistungen in der Beratung und Betreuung von Menschen mit Lungenkrankheiten wie COPD, Asthma, Tuberkulose oder Schlafapnoe.

Mit seinem Angebot erhältet und verbessert der Verein die Lebensqualität von lungenkranken Menschen sowie deren Angehörigen und leistet einen wichtigen Beitrag zur Vermeidung, Früherkennung und Erforschung von Lungenkrankheiten sowie zur Sicherstellung von guter Luftqualität.

Der Verein Lunge Zürich ist eine Non-Profit-Organisation und tritt unter dem Namen LUNGE ZÜRICH auf. www.lunge-zuerich.ch

Bildmaterial

Passendes Bildmaterial, zur Verfügung gestellt vom Circle, steht unter dem folgenden Link zum Download bereit: <https://we.tl/t-KmKx8rA8iv>

Kontakt:

Tanja Sele, Ad Interim Leiterin Kommunikation und Marketing
Telefon 044 268 20 14, pr@lunge-zuerich.ch